

KIM

PATROLI HUMANIS DI WILAYAH HUKUM POLSEK CIPAKU

Ciamis - CIAMIS.KIM.WEB.ID

Jul 23, 2024 - 09:21



CIAMIS ~ Untuk menjaga Keamanan dan Ketertiban dilaksanakan masyarakat

Anggota Polsek Cipaku Polres Ciamis Aiptu Agus Hendra dan Aipda Nur Hasim melaksanakan Patroli Biru di wilayah hukum Polsek Cipaku. Patroli ini untuk mengantisipasi tindak kriminal C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan balapan liar di wilayah hukum Polsek Cipaku Polres Ciamis, Senin malam, tanggal 22 Juli 2024.

Patroli ini dilaksanakan untuk menciptakan situasi yang aman, nyaman, dan kondusif. Kehadiran petugas kepolisian di tengah-tengah masyarakat bertujuan untuk memberikan rasa aman sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

Selama kegiatan patroli berlangsung, situasi di wilayah hukum Polsek Cipaku dalam keadaan aman, terkendali, dan kondusif. Tidak ditemukan adanya aktivitas balapan liar atau tindak kriminal yang mencurigakan.

Aiptu Agus Hendra, “mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu menjaga Harkamtibmas (Pemeliharaan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di lingkungan masing-masing. Dengan meningkatkan kewaspadaan dan selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, kita dapat mencegah terjadinya aksi kriminalitas. Mari bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua”, Kata Aiptu Agus Hendra.

Masyarakat menyambut baik kegiatan Patroli Biru yang dilakukan oleh Polsek Cipaku. Warga merasa lebih aman dan terlindungi dengan adanya patroli rutin yang mengawasi lingkungan mereka. Salah satu warga, Bapak Rahmat, mengatakan, “Kami sangat berterima kasih kepada Polsek Cipaku yang selalu hadir di tengah-tengah masyarakat untuk menjaga keamanan. Dengan adanya patroli ini, kami merasa lebih tenang dan nyaman.”

Kapolsek Cipaku IPTU Adharudin, menegaskan komitmen Polsek Cipaku dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Beliau menyampaikan, “Kami akan terus melaksanakan kegiatan patroli dan pengawasan untuk memastikan keamanan di wilayah hukum Polsek Cipaku. Patroli Biru adalah salah satu upaya kami untuk mencegah dan mengantisipasi tindak kejahatan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami juga mengharapkan kerjasama dari seluruh warga untuk tetap waspada dan melaporkan segala bentuk kejahatan atau kegiatan mencurigakan kepada pihak kepolisian.”

Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Polsek Cipaku tetap aman dan kondusif.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,